

# Personil Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jun 8, 2024 - 10:15



Patroli dialogis polsek gege  
-6°58'12",1  
07/06/2024 10:15

*Personil Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas*

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, personil Polsek Gegerbitung melaksanakan Patroli Dialogis. Patroli dimulai pukul 10:30 WIB dan berlangsung

hingga selesai. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Dadang S dan Briпка Deki H.

### **Kegiatan Patroli:**

**Route Patroli:** Personil Polsek Gegerbitung melaksanakan patroli di seluruh wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan fokus khusus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

### **Lokasi Patroli:**

- Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung

**Pesan-pesan Kamtibmas:** Selama patroli, Aipda Dadang S dan Briпка Deki H menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, yaitu:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Warga masyarakat diimbau untuk ikut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting untuk mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Petugas patroli mengingatkan warga untuk mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Dukungan orang tua dan masyarakat diperlukan untuk mencegah hal ini.
3. **Larangan Knalpot Bising:** Sekumpulan anak-anak remaja diimbau untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Penggunaan knalpot sesuai aturan sangat penting untuk menjaga kenyamanan lingkungan.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol atau mengganggu keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Kapolsek Gegerbitung melaporkan kegiatan ini kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya preventif untuk menjaga Kamtibmas di wilayah Gegerbitung. "Patroli Dialogis ini merupakan salah satu strategi kami untuk mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," ujar Kapolsek Gegerbitung.

Warga masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan merasa terbantu dengan kehadiran petugas kepolisian yang aktif memberikan perhatian terhadap keamanan dan ketertiban di desa mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada petugas kepolisian yang selalu hadir dan memberikan edukasi serta bantuan dalam menjaga keamanan di desa kami. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar salah satu warga yang turut serta dalam patroli dialogis.

Dengan adanya kegiatan Patroli Dialogis ini, diharapkan hubungan antara polisi

dan masyarakat semakin erat, serta tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Kecamatan Gegerbitung.